

平成27年度 学校だより

京都市立大枝中学校

2月 大枝中学校通信



平成28年2月1日

第3期 全校集会

の O.Y.さんと Y.A.さんに賞状が渡されました。

また、生徒会からは A.M.生徒会長と Y.A.副会長が、年頭に当たり各学年の皆さんへのご挨拶と生徒会アピール、それに「書き損じはがきキャンペーン」を連絡しました。

そして学校長からは、この年度末までの「授業日数」を示され、一人ひとりに節目を意識しながら「逆算」して学校生活を過ごして欲しい旨が、次の言葉とともに伝えられました。

「ゆっくり歩くときれいな足跡が残る」

一日一日を大切に確実に進んでいくことで「すばらしい思い出」や「確かな自信」を得て欲しいという願いが込められています。生徒諸君の聞く態度もすばらしく、よいスタートが切れる感じました。A.M.生徒会長の言葉にもありましたが、まずは3月までの時間、「つながり」を大切に過ごしていきたいと思います。



3年生 保育交流学習



1月12日(火)2限目に、本校ランチルームにて3年2組の生徒諸君が、桂坂保育園の園児さんたちと家庭科の授業の一環として交流学習をおこないました。

さらに今回は、人形劇ボランティア「ひなたぼっこ」の方々にもご来校いただき、楽しい人形劇や数遊びをおこなっていただきました。園児さんたちだけではなく、中学生の諸君も楽しんでいた様子がほほえましく感じられました。桂坂保育園の園児さんや皆様、本当にありがとうございました。

園児さんたちを送る際には、中学生諸君が園児さんたちと手をつなぎ、なかなかのお兄さん、お姉さんぶりでした。ある女子生徒さんが「私たちにもあんなにかわいい時期があったんやなあ」と話していましたが、中学生にはまたその時にしかない「輝き」があると思います。この経験を大切にして、優しい心を育んで欲しいと願っています。



1年生 西総合支援学校との交流学習



1年生諸君は、この1月中に「総合的な学習の時間」において西総合支援学校の生徒さんたちと、様々な交流会を持っています。音楽、造形、スポーツ、ダンス、コンピューターなど、様々な活動を体験し、両校ともに楽しく学んでいます。お互いにネームカードを準備して、ペアの生徒と交流したりしています。最初はとても緊張している様子でしたが、時間がたつにつれて笑顔が多くみられるようになりました。すばらしい経験でした。西総合支援学校の皆さん、ありがとうございました。

3年生 面接指導

1月14日(木)の放課後に、3年生諸君の面接練習をおこないました。本校の取り組みにはいくつかの特徴があります。一つ目は、原則として全員が面接練習をおこなうことです。たとえ志望する高校に面接がなくても、今後のことを考え「キャリア形成」の一環として取り組んでいますので、全員にチャレンジしてもらいます。二つ目は、面接官を他学年の教員で実施します。普段指導を受けている教員ではなく、違った視点と雰囲気の中で面接をおこないます。緊張感もあり、大変効果的です。当然面接教員はドレスコードにも配慮してリアル感を出すようにしています。最後の三つ目は、全校体制でおこなうことです。3年生諸君の進路実現を、学校総体としてサポートする体制を取っています。当日は部活動も停止し、全校をあげてこの取り組みに臨んでいます。自らのキャリア形成をしていく上で、こうした経験を積み重ねていくことは本当に大切です。3年生諸君には本番も頑張って欲しいと思います。



information 大枝中学校ゆるキャラ「柿麻呂くん」



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>

です。



なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。